



Comisión de Vigilancia trabajará en la convocatoria para elegir al nuevo titular de la Unidad de Evaluación y Control

La Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, presidida por el diputado Pablo Guillermo Angulo Briceño (PRI), iniciará los trabajos preparatorios para diseñar y emitir la convocatoria para elegir al nuevo o nueva titular de la Unidad de Evaluación y Control (UEC). El diputado Angulo Briceño explicó que el 30 de septiembre vencerá la fecha de la prórroga que fue otorgada al actual titular de la UEC, y en virtud de que la Ley de Fiscalización sólo permite la elección durante el periodo ordinario de sesiones y en próximas semanas se convocará a una reunión de Junta Directiva y ordinaria para analizar y aprobar la convocatoria.

<https://edomexaldia.com/comision-de-vigilancia-trabajara-en-la-convocatoria-para-elegir-al-nuevo-titular-de-la-unidad-de-evaluacion-y-control/>